

# Asamblea del Área Sudeste de Texas de Alcohólicos Anónimos



## Acta de Asamblea del 3er Trimestre

**sábado y domingo**

**14 y 15 de octubre de 2023**

Si lee una versión electrónica de estas actas, utilice también el esquema en el lado izquierdo de la pantalla para navegar por el documento

*Envíe sus comentarios al [Secretary@aa-seta.org](mailto:Secretary@aa-seta.org) sobre las nuevas funciones de Esquema y Enlaces y si los Marcadores brindan alguna ventaja adicional. Enviar comentarios en español está bien.*

Reunión híbrida (vía Zoom y presencial)  
Sheraton Aeropuerto Intercontinental del Norte de Houston  
15700 John F. Kennedy Blvd., Houston, TX 77573

***Esto se lo debemos al futuro de A.A.;***

***poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida nuestra comunidad.***

***Porque de la unidad de A.A. dependen nuestras vidas y las vidas de los que vendrán.***

***Los tres legados de A.A.: nuestra solución común***

**14 de octubre de 2023 8:30am**

**NUEVO TALLER DE RSG – Derricks 1**

No se presentó ningún informe

**TALLER DE RSG DE ESPAÑOL – Derricks 2**

No se presentó ningún informe

**REUNIÓN DEL COMITÉ DE ÁREA – Seattle I y II**

Reunión abierta: Oración de la Serenidad – Bella L.

Preámbulo [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – Art G.

[Llamado de miembros votantes](#) – Asistencia al Comité de Área – Patty H.

[Informe del secretario](#) – Edwin C.

- No sugerencias para cambios a las Minutas de julio.

[Informe del tesorero](#) – Catherine G.

**Negocios inconclusos**

[Informes del comités ad hoc](#)

- [Guías de la Convención SETA](#)
- Proyecto de Presupuesto 2024 – Reino F
- Área Comité de Viabilidad para Uniendo las Orillas – Taylor C

**Nuevo negocio**

- Cambios manuales de P&P – Deborah D.

**Anuncios – Art G.**

- [77 Convención Estatal de Texas](#) – 21 al 23 de julio de 2024: Aeropuerto Westin D/FW, 4545 W John Carpenter Fwy., Irving 972/929-4500
- [Asamblea de Servicio Regional Suroeste A.A.](#) –*Servicio: vital para nuestro crecimiento*–11 al 13 de octubre de 2024 – Renaissance Dallas/Richardson Hotel
- Ver [Anuncios](#) adicionales en notas dominicales.

**Cierre de reunión con la declaración de la responsabilidad** – Yo soy responsable . . . Cuando cualquiera, en dondequiera, extienda su mano pidiendo ayuda, quiero la mano de A.A. siempre este ahí y por eso: yo soy responsable.

**ACTA DE LA ASAMBLEA DE ÁREA**  
**sábado, 14 de octubre de 2023 9:45 am**

[Tradición 11](#)

Reunión abierta: Oración de serenidad – Bella L.

[Comité de finanzas](#) – Reino F.

[Taller de las Aplicaciones del Grapevine](#) – Daryl W.

Taller Uniendo las Orillas – Chris G. – El informe se entregará en enero

**sábado, 14 de octubre de 2023 13:30**

Apertura de la sesión de la tarde – Bella L

[Concepto 11](#) – Kevin W.

[Informes de MCD](#)

[Informes del Comité de Servicio](#)

[Informes de Enlace Intergrupala](#)

[Reuniones del Comité de Servicio de SETA](#) – Coordinadores y miembros de los comités

**ACTA DE ASAMBLEA DE ÁREA**  
**domingo, 15 de octubre de 2023 8:30am**

Reunión abierta – Bella L. – Oración de la serenidad

Preámbulo a [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – Art G.

Reconocer: Nuevos RSG y delegados anteriores – Bella L.

[Informe del Secretaria](#) – Allise B.

- Acta de julio aprobada tal como fue presentada.
- Sin objeción de la Asamblea, el informe del comite de La Viña que por error quedó fuera del Acta de abril se agregará a la versión Aprobada publicada en la [página web de la secretaria](#).

[Informe del Tesorera](#) – Catherine G. – Aprobado como leído.

## Informes del Comité de la Convención

- [Convención SETA 2024](#) – Joel G.
- [Convención SETA 2025](#) – Cody R.
- [Convención del Estado de Texas 2025](#) – Melissa R.

## Informes de delegados

- [Informe del delegado](#) – Rick M.
- [Informe del delegada alterna](#) – Cristina S.

## Informes del comité ad hoc

- [Guías de la Convención SETA Ad Hoc](#)
- [Finanzas Ad Hoc](#) — Paul M.

## Llamado de Miembros Votantes – Asistencia a la Asamblea de Área – Patty H.

### Nuevo negocio

- **PUNTO:** *Buscando el sentido del área en un punto del orden del día propuesto para una auditoría forense del GSB y AAWS. (Verborrea completa en Bookmark).*
- **PUNTO:** *Cambiar el Manual de Políticas y Procedimientos aliviar nuestros requisitos para una Asamblea trimestral de dos días indicando que la Asamblea del Área y el Comité del Área se reunirán **no menos de** trimestral. (Verborrea completa en Bookmark).*

## Anuncios – Art G. – Ver [Anuncios en las actas del comité de área](#)

- [Intergrupo de Houston](#) – necesita voluntarios cada segundo viernes para limpiar Intergrupo

**Cierre de reunión con Declaración de responsabilidad** – Yo soy responsable . . . Cuando cualquiera, en dondequiera, extienda su mano pidiendo ayuda, quiero la mano de A.A. siempre este ahí y por eso: yo soy responsable.

## **Talleres**

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

### **Las nuevas aplicaciones de Grapevine y La Viña**

El nuevo [Apps de Grapevine y La Viña](#) están fuera! La revista llegó para quedarse: tenemos personas con movilidad reducida, miembros tras los muros de cárceles y prisiones, y a mucha gente le gusta dejar los ejemplares en las salas de espera de sus médicos. La aplicación de Grapevine ya tiene 10.000 seguidores; La Viña tiene 14.001 usuarios.

## **Informes del Comité de la Convención**

[\[volver a la agenda del domingo\]](#)

[Convención SETA 2024](#) – Joel G. – No report submitted

## Convención SETA 2025 – Cody R.

- Después de mucho buscar, el comité encontró un hotel adecuado para la convención y tiene un contrato que entregó al Comité de Finanzas para su revisión.
- El hotel será el Royal Sonesta – Galleria. Hay un amplio espacio y una excelente distribución... Además, la encargada de eventos está familiarizada con nuestro grupo. Ella misma no es AA PERO trabajó para un hotel en Nueva Jersey donde fue la persona de contacto para la Convención Estatal de Nueva Jersey durante casi una década. Entonces ella entiende nuestras necesidades únicas.
- La fecha de la Convención será del 3 al 5 de enero de 2025. Se eligió esta fecha porque podríamos conseguir el espacio a un precio reducido ese fin de semana. Revisé nuestras pautas y se sugiere que la Convención se celebre a más tardar el tercer fin de semana de enero, por lo que esto encaja.
- Una vez que el hotel sea oficial, comenzaremos a reunir a los oradores para el evento.

## Convención Estatal de Texas 2025 – Melissa R.

- Tengo una breve actualización sobre la búsqueda de hoteles para la Convención de A.A. del Estado de Texas 2025. Después de reunirnos y hablar con varios hoteles en el área de Houston, recibimos una propuesta que parece factible. Esto es con Royal Sonesta/Galleria y en las fechas que solicitamos: del 15 al 17 de agosto de 2025. ¡Nuestro agradecimiento a Cody R. por el consejo!
- Así que así están las cosas, a la espera de recibir el contrato. Si se llega a un acuerdo, les daré una actualización a través de SETA Announce y comenzaremos a programar reuniones del comité de la convención.

## Informe del Delegado

[\[volver a la agenda del domingo\]](#)

## Informe del delegado – Rick M.

Christina y yo completamos nuestro último informe del Distrito el 17 de septiembre, en el Distrito 51. Quiero dar un gran saludo a todos los Distritos. Estoy muy impresionado y satisfecho con el nivel de participación y compromiso de nuestros comités distritales. La participación fue excelente y las preguntas y la discusión mostraron un nivel muy alto de interés en lo que ocurrió en la Conferencia. La hospitalidad mostrada por todos los Comités Distritales fue realmente asombrosa y por eso les agradezco. Se necesitan accesorios especiales para el Distrito 51. Cuando celebramos nuestra Asamblea de abril, el Distrito 51 estaba inactivo. Como el Comité acababa de comenzar a reunirse, esperaba ver una pequeña participación cuando los visitamos allí. Para mi sorpresa y satisfacción, la sala estaba llena. No hice un recuento, pero creo que asistieron cerca de 25 miembros, incluido un nuevo RSG que asistió a su primera reunión de distrito. Entonces, David y todo el Distrito, gran trabajo y gracias.

El Foro Regional Suroeste se llevó a cabo del 29 de septiembre al 1 de octubre en El Paso. Los Foros Regionales presentan una oportunidad para que los servidores de confianza de una Región se reúnan con los Custodios, los miembros del personal de la OSG y entre sí. Como siempre, el compañerismo y la unidad dentro de nuestra Región son exagerados. El Área 67 estuvo muy bien representada. Además de los informes de los coordinadores de AAWS y Grapevine, hubo talleres y presentaciones de los delegados de la región. Además, hubo sesiones de intercambio donde los asistentes pudieron hacer preguntas a los miembros de la Junta, al Gerente General de la OSG y a los miembros del personal. Como era de esperar, estas sesiones de intercambio fueron sólidas y directas. Prevalecieron las preguntas sobre las finanzas, el lenguaje sencillo del libro azul y el inventario de la Junta. La Comunidad está haciendo oír que esperamos que la Junta rinda cuentas. El informe final debería estar disponible en unas semanas e incluirá todos los detalles.

En agosto envié los resultados financieros del segundo trimestre. También se han publicado en la página de Delegados en nuestro sitio web. No muestran una imagen bonita. El flujo de caja de AAWS es muy escaso. Se han tenido que acordar planes de pago con algunos de nuestros proveedores. En algunos casos hemos tenido que pagar recargos por pagos

atrasados. Nos dicen que esto es sólo temporal y que las contribuciones siempre son más altas hacia fin de año y que esto mitigará el problema. Esperamos y rezamos para que esto sea cierto.

Estoy deseando ver la lista de puntos del orden del día propuestos para la 74.th Conferencia de Servicios Generales muy pronto. El Comité de Conferencia de CPC (el comité al que sirvo) se reunirá la próxima semana para revisar los PAI de CPC.

### **Informe del delegada alterna – Cristina S.**

Primero quería agradecerles a todos por permitirme servir como su delegada alterna del Panel 73, Área 67. Me lo he pasado muy bien visitando todos los diferentes distritos con Rick. Gracias por todo lo que nos permitió visitar.

El Foro Regional en El Paso contó con una gran asistencia del Área 67. Si bien a veces fue polémico, me sentí orgullosa de ser parte de una región que estaba abiertamente dispuesta a compartir nuestras preocupaciones con el GSB. La [77<sup>th</sup> Convención Anual del Estado de Texas](#) es del 21 al 23 de junio de 2024 en Irving, TX en el [Aeropuerto Westin Dallas/Fort Worth](#). [SWRAASA](#) es del 11 al 13 de octubre de 2024, en Richardson, TX en el [Hotel Renaissance Dallas Richardson](#). Puede encontrar información de registro en la [página delegada alterna](#). SWRAASA es nuestra Asamblea Regional de Servicio de AA del Suroeste y se lleva a cabo en octubre en años pares.

SWRAASA 2026 será organizado por el Área 67. He estado hablando con Melissa y tenemos la esperanza de que tal vez podamos conseguir un trato en un hotel si tenemos varios eventos allí. Así que ahora mismo estoy viendo si puedo aprovechar la Convención SETA de 2025 y la Convención Estatal de 2025. Se revelarán más.

Esto va a ocupar un pueblo. Todos están siendo alertados de que hay oportunidades de servicio para todos los que se avecinan. 😊

### **Informes del comité ad hoc**

[\[volver a la agenda del domingo\]](#)

#### **Guías de la Convención SETA Ad Hoc**

Bella informó que Joel G. renunció como coordinador de este comité. Troy B-D ya ha realizado un trabajo extenso en las revisiones de las Directrices de la Convención.

#### **Finanzas Ad Hoc — Paul M.**

Gracias por la oportunidad de servir en el área y estar en este Ad hoc. La tarea que se nos asignó fue encontrar formas de reducir nuestros costos y mantenernos dentro de nuestras posibilidades financieras. En julio, presentamos un informe sobre cómo trabajar para lograr un presupuesto totalmente financiado, lo que significa que solo gastamos lo que tenemos en el banco. Nos hemos reunido como comité 4 veces desde la última asamblea.

Comenzamos analizando nuestro contrato hotelero actual para 2024 para ver cuál es nuestro costo principal y cómo podemos reducirlo. Nuestro gasto principal es el alquiler del salón de reuniones a un costo de \$18 mil al año. Eso fue suficiente para que empezáramos a buscar otras opciones.

También nos comunicamos con las otras 93 áreas y les preguntamos qué están haciendo para sus asambleas. Muchos respondieron a nuestra petición. Descubrimos que muchos celebran asambleas de un día y se reúnen más veces al año que nosotros. Entonces, comenzamos a buscar en nuestra área espacios para eventos con capacidad para 250 personas. Encontramos algunos lugares muy buenos.

Después de un tiempo y de encontrar algunos lugares aceptables, nos comunicamos con el hotel y preguntamos si podíamos modificar nuestro contrato si el Área decidía realizar una asamblea de 1 día. Luego, el hotel nos envió nuestras opciones de la siguiente manera:

1. Mantener nuestros acuerdos de 2024 (abril, julio y octubre) tal como están

2. Reserva grupal de más de 60 habitaciones con alquiler de sala de reuniones con descuento: \$3500 (más impuestos y cargo por servicio) – SÁBADO

3. Reserva grupal de más de 40 habitaciones con alquiler de sala de reuniones con descuento: \$1500 (más impuestos y cargo por servicio) – DOMINGO

4. Cancelado los acuerdos SIN PENALIDAD

Nosotros, como comité, discutimos estas opciones y sentimos que la mejor opción es la número 4. Podemos estar muy agradecidos de salir de este contrato sin penalizaciones, estimado en \$6600.00.

Por lo tanto, este comité quisiera proponer a la asamblea, teniendo en cuenta que nuestro objetivo es reducir los costos para estar en línea con nuestros ingresos, votar a favor de la moción para enmendar la Política y Procedimiento del Área, permitiéndonos la flexibilidad de considerar 1 día. o asambleas de 2 días en lugares alternativos. Esto también nos daría la flexibilidad de reunirnos más veces al año según sea necesario y aún así reducir nuestros gastos generales.

Gracias por la oportunidad de servir. Coordinador Deborah, Paul, Troy, Catherine y Reino

- **PUNTO PARA DISCUSIÓN Y VOTAR – Troy B-D aprobado 76–5**

- Moción P&P: nueva moción distribuida esta mañana además de la moción distribuida con la Agenda

**Moción para cambiar el Manual de políticas y procedimientos (Tercera adición–octubre de 2020)**

***Para aliviar nuestros requisitos de una asamblea trimestral de dos días, proponemos el siguiente cambio de lenguaje en el Manual de P&P:***

**Idioma actual (página 6)**

1. La Asamblea de Área se reunirá trimestralmente en una sesión de dos días.
2. El Comité de Área se reunirá trimestralmente.

**Cambio de lenguaje**

1. La Asamblea de Área se reunirá no menos de trimestralmente en al menos una sesión de un día.
2. El Comité de Área se reunirá no menos de trimestralmente.

- No requiere reunirse en un solo día, pero lo permite.
- P: Si se aprueba la moción, ¿quién toma la decisión sobre el voto de cada Asamblea? R: Se abordará en el paquete distribuido en enero.
- Debe discutirse con grupos.
- Enmienda amistosa ofreció revisar sin referencia al número de días, es decir, trimestralmente solo lo mismo para el Comité de Área. R: El Coordinador ad hoc respondió afirmando que la enmienda se considerará si se aprobaba la moción.
- Opción de minoría: los P&P del distrito les exigen que envíen MCD y RSG
- Historia: Un exdelegado nos informó que solíamos tener cuatro Asambleas + Convención, y teníamos asambleas de un día, por lo que no deberíamos quedarnos estancados en dos días.
- La votación sobre la nueva votación falló.

- **PUNTO PARA *ENERO* DISCUSIÓN Y VOTO – Troy B-D aprobdo 63–7**

**El comité ad hoc propone cancelar el contrato hotelero 2024 sin penalizaciones el 16 de octubre. El comité ad hoc informará a la asamblea de enero de 2024 las opciones para las asambleas restantes de ese año.**

- Todavía estábamos negociando con el hotel cuando pasó el plazo de presentación de 45 días, por lo que no se pudo enviar el punto.
- El contrato requiere tarifas de cancelación de \$6,700.00; el hotel nos está dando un regalo al permitirnos cancelar antes del 16 de octubre sin penalización. Plazo corto para que el hotel tenga tiempo de volver a reservar.
- P: ¿Estaremos en la calle después de la cancelación? R: Ad hoc no tenía autoridad para gastar dinero reservando otra ubicación, pero puede hacerlo tan pronto como esté autorizado.
- Contrato actual con Doubletree al otro lado de la calle; Arrancado al Sheraton para esta Asamblea.
- Ahorrará \$18,600
- Ejemplos de opciones, todas incluidas AV
  - Nessler con un día (sesión de 8 horas) \$524
  - Auditorio Kaywood (8 horas) \$650
  - Deer Park – \$800
- Delegado: Jimmy Burk tiene una acústica terrible y no tiene salas de reuniones
- RSG: simplificar – reunirse en el Distrito
- Se discutirá sobre los MCD alternos. Explorará lugares rotativos.
- RSG P: ¿Tenemos AV? R: No, pero investigando.
- Podría renunciar a las reuniones del comité porque se reúnen mensualmente
- Conscientes de que nosotros *debemos* tener salas de reuniones para mesas redondas en abril
- Traerá una lista completa de opciones en enero
- MCD no quiere llevar el trato cerrado al Distrito a pesar de que ahorrará \$18,600 en total para tres asambleas
- La idea ha estado burbujeando durante años; El propósito del Área es informar al Delegado y el resto es tontería.
- Podría haber asambleas de votación de 2 días y un día para las otras asambleas
- TI: necesitaremos wifi eficaz a menos que alquilamos una furgoneta satélite
- Ex director comercial de hotel: negociamos bloques de habitaciones de cortesía que se encarecen si no pagamos el salón de reuniones
- Podría ahorrar dinero al salir de Houston
- El miembro quiere un evento ad hoc separado para la búsqueda de sede con pautas, integrado por miembros de la Asamblea en pleno en lugar de todos los Delegados anteriores [nota: Catherine y Reino sirven en este ad hoc y no son Delegados anteriores]
- Costo de intérprete en vivo durante toda la Asamblea afectado
- Se puede alquilar en universidades, todas las cuales tienen buena conexión wifi después de la pandemia.
- Hay tantas opciones que la incertidumbre sobre la ubicación no es realmente un factor
- Mejor administración del dinero del Área si descubrimos cómo informar a la Comunidad por \$18,000 menos
- No necesita preocuparse por el enojo del distrito por los grandes ahorros
- Delegado anterior: Trust Troy & Paul, Deborah, Reino & Catherine
- Demasiado apresurado
- El contrato hotelero sólo afecta a 2024, no a 2025/más allá

## **BTG Comité de Viabilidad para Uniando las Orillas – Taylor C.**

### 8 de julio de 2023: Primera reunión @ Asamblea

Iniciamos nuestro viaje con la formación de roles clave dentro del comité:

- Taylor C – Coordinador
- Kendyl W – Contacto del programa BTG
- Tina A – Secretaria
- Tony A – Chico de ideas

Las principales actividades establecidas durante nuestra reunión inicial fueron:



- Definición del propósito del comité
- Discusión tanto de los resultados positivos como de las objeciones con respecto a un Comité Permanente de BTG
- Creación de un cronograma general previo a la votación de la medida en la Asamblea de SETA
- Delegación de tareas de investigación que involucran a otras Áreas y BTG Nacional

15 de agosto de 2023 en Zoom: Discutimos varios asuntos importantes, entre ellos:

- Una solicitud para que nuestro comité proporcione una actualización en la próxima Asamblea de octubre.
- Investigación continua y contacto con otras Áreas
- Participación de nuestros miembros en el fin de semana de talleres BTG en septiembre, así como asistencia al Foro Regional
- Programar una serie de reuniones para preparar la presentación de la Asamblea.

17 de agosto de 2023 en Zoom: Durante esta reunión virtual, Tony y Tina desarrollaron un borrador de una encuesta/cuestionario e idearon una estrategia para llegar a otras Áreas en los EE. UU. sobre los Comités Permanentes de BTG. El 6 de septiembre de 2023, refinamos y finalizamos el cuestionario.

9 y 10 de septiembre Fin de semana del taller Bridge The Gap: Todos los miembros del comité asistieron a este taller, donde distribuimos cuestionarios y recopilamos respuestas valiosas.

También tuvimos una conversación significativa con el coordinador del Comité de Área de BTG para Montana, discutiendo temas críticos como políticas y procedimientos, estructura del comité e interfaz con otros organismos de servicio.

20 de septiembre de 2023 en Zoom: Nuestras discusiones en esta reunión virtual se centraron en:

- Revisión de los cuestionarios recibidos durante el fin de semana del taller BTG
- Tomando nota de las respuestas de las Áreas 10, 31, 36, 49, 66, 68 y 87, todas las cuales mostraron un apoyo abrumador a los Comités de Área de BTG debido a varios beneficios experimentados.
- Delinear nuestros próximos pasos, incluida la compilación de los resultados del cuestionario, el inicio del borrador de la presentación y el tema de la agenda, y la confirmación de nuestro próximo calendario de reuniones.

4 de octubre de 2023 en Zoom: Mantuvimos discusiones informales posteriores al Foro Regional, que indicaron un fuerte apoyo para establecer un Comité BTG del Área 67, incluyendo representación a nivel de Distrito y Grupo. Vale la pena señalar que nuestro trabajo se está alineando con una tendencia más amplia en nuestra Área hacia enfocar y ampliar los esfuerzos del programa Bridging the Gap tanto de TFC como de CFC. Planeamos enviar nuestra presentación al comité multilingüe para su traducción.

Conclusión: En conclusión, nuestro Comité Ad Hoc ha logrado avances significativos en la exploración de la viabilidad de establecer un Comité Permanente de BTG en nuestra Área. La información y los conocimientos que hemos recopilado de diversas fuentes han sido invaluable para dar forma a nuestro camino a seguir. Esperamos contar con su continuo apoyo y compromiso a medida que avanzamos con nuestros esfuerzos. Si tiene alguna pregunta o sugerencia, no dude en comunicarse con cualquiera de los miembros de nuestro comité.

En servicio, Taylor C.

En Asamblea:

- Un ex delegado sugirió que los subcomités BTG de TFC y CFC funcionen juntos a modo de prueba durante unos meses. antes de votar en un comité permanente.
- Otro El Delegado anterior comentó que no hay cifras presupuestarias con la Moción. R: Se distribuirán con la moción para la Asamblea de enero.
- Discuta con sus grupos y traiga sus comentarios a la Asamblea de enero.
- A un miembro le gustaría ver gastos redundantes que se puedan ahorrar en las finanzas.

## Informes del Comité de Servicio

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

### Archivo – Eddie R., archivero

El Comité de Archivos ha estado en una montaña rusa desde nuestra última Asamblea. Comenzaré con el mínimo más bajo e intentaré subir desde allí, pero en términos de alcance, eso es un desafío en sí mismo, así que ahí va.

Me entristece anunciar que debido a cuestiones de “La vida en los términos de la vida”, nuestra coordinadora del Comité, Deborah T., renunciará, afirmando que no puede cumplir con todos los deberes del puesto. La extrañaremos.

Nuestra archivera emérita, Sarah D., se cayó y tuvo que ser operada de la cadera. Ella está mucho mejor ahora, pero aún está en camino a la recuperación.

El fin de semana del 19 de agosto, el Comité asistió a la Convención D90 en Beaumont. Se nos asignó la tarea de llevar exhibidores para llenar la mitad de la Sala de Archivos y D90 llenó la otra mitad. El Libro de Visitas mostró que 76 visitantes buscaron y tal vez aprendieron algo que no sabían sobre A.A. historia en el sureste de Texas y D90.

El 16 de septiembre asistimos al picnic del Día de la Unidad del D70 en el Clear Creek Club en Seabrook. Se tomaron muestras y se repartieron contactos personales. Deberíamos aprovechar la oportunidad de entrevistar a algunos miembros de la Comunidad con más de 40 años de sobriedad para agregarlos a nuestra incipiente colección de entrevistas a veteranos.

Nos hemos puesto en contacto con el Comité de Convenciones de SETA para coordinar los requisitos de exhibición para la Sala de Archivos.

Por último, asistiremos al evento del Día de los Fundadores para el D31 en la Iglesia Lamb of God en Humble el 4 de noviembre.

### Comité de instituciones correccionales (CFC) – Tony W. – No hay informe por lesión.

### Finanzas – Informe de Presupuesto – Reino F.

- Desde principios de abril, nos hemos reunido en nuestras reuniones mensuales del comité cada tercer Miércoles de mes a las 20 horas.
- Hemos estado revisando el proceso presupuestario actual que utiliza el Área y hemos determinado que es posible que necesitemos considerar una posible revisión del proceso.
  - Creemos que el presupuesto debe ser un presupuesto totalmente financiado y no depender de fondos (sin restricciones) que pueden no estar disponibles regularmente.
  - Establecimos un comité ad hoc para revisar el proceso presupuestario. El comité quiere iniciar un proceso presupuestario piloto que coincida con el proceso existente y no lo reemplace, para ver si es una opción viable antes de cambiarlo. Queremos asegurarnos de que funcionará antes de que se implemente. Comenzará este otoño. Fue presentado el sábado por la tarde.
- No ha habido solicitudes para modificar el [Presupuesto del área propuesto para 2024](#) que ha estado disponible desde abril, ni preguntas sobre el presupuesto dirigidas al coordinador del Comité de Finanzas o al Tesorero.
  - Las necesidades proyectadas se revisaron con el responsable del presupuesto.

- o Los costos están aumentando y hubo una pérdida de aproximadamente \$10,000 de la Convención SETA 2022.
- o Se necesitan entre 8.000 y 9.000 dólares para AV. Se necesitan \$33,356 de fondos no restringidos.
- o Hasta el año pasado gastamos sólo el 45% del presupuesto, por lo que no fue gran cosa; ahora lo es. Alrededor de \$17,000 no están restringidos y alrededor de \$12,000 de esa cantidad ya están comprometidos.
  - Saldo bancario \$74,838 menos Reserva Prudente \$52,504 es igual Fondos sin restricciones \$22,334
  - Fondos sin restricciones \$22,334 menos Presupuesto Propuesto \$53,364 es igual **Déficit -\$31.030**
- o Se votará mañana. El Comité de Finanzas recomienda votar NO porque no está totalmente financiado.
- Formó un comité ad hoc para considerar un presupuesto totalmente financiado para SETA que incluya:

▲ Proceso actual Área 67	▲ Momento del proceso	▲ Determinación de la Reserva Prudente del
-----------------------------	-----------------------	--

- o El trabajo de ad hoc no afecta el presupuesto actual
- o Miembros del comité ad hoc:

Beth R, Exdelegada del Panel 39 Área 67  
Catherine G, Tesorera  
Deborah D, Exdelegada del Panel 61 Área 67

Paul M, Exdelegado del Panel 53 Área 67,  
Coordinador del comité ad hoc

Reino F, Coordinador del Comité de Finanzas  
Troy B, Exdelegado del Panel 67 Área 67

▲ Cuestiones a abordar:

- o Sólo el 24% del presupuesto lo determinan los comités de servicio; resto dictado por las Políticas y Procedimientos de SETA y el Comité de Área
  - El 76% se destina a alojamiento, apartados de correos, etc. – todo propuesto y aprobado por esta Asamblea
  - El año pasado fue el primer año en que nuestros ingresos superaron nuestros gastos; Hemos estado viviendo con un gasto deficitario, es decir, financiando nuestras actividades con el Fondo de Reserva.
  - ¿Necesitamos una auditoría forense como sugerimos a la Junta de Servicios Generales? Es posible que no estemos gastando los fondos del Área de manera inteligente
- o Los titulares de presupuesto anteriores inmediatos establecen el presupuesto para sus sucesores
- o Los responsables del presupuesto no asisten a las reuniones del presupuesto
- o La Reserva Prudente parece alta (actualmente \$52,504)
- o Presupuesto basado en los ingresos proyectados, no en los fondos que tenemos.
- o El Delegado actual se comunicó con las otras 92 Áreas para averiguar cómo lo manejan.
- o Un coordinador de un comité de servicio informó que el presupuesto de su comité no se corresponde con sus necesidades

▲ Prueba piloto junto con el presupuesto actual que podría entrar en vigor en el próximo presupuesto

- o Comenzará en la Asamblea de octubre de 2023 (aprobado por la Asamblea de enero de 2023)
- o Los miembros recién elegidos de la próxima rotación participarán en el proceso de presupuestación.

▲ Un ex Tesorero de Área trajo la idea de un presupuesto totalmente financiado al Comité de Finanzas del D81, que ha tenido un presupuesto totalmente financiado desde entonces.

En servicio, Reino F., coordinador de Finanzas del SETA [Reino.f@aa-seta.org](mailto:Reino.f@aa-seta.org)

### ▲ Discusión del Informe del Comité de Finanzas:

- o El tesorero actual presentó una analogía con el presupuesto familiar en el que es posible que no puedas gastarlo de manera responsable si aún no lo tienes en el banco.
- o Un servidor informó que los responsables del presupuesto no pudieron aumentar los presupuestos de los puestos y se les dijo que era probable que se recortaran las propuestas.
  - Un servidor propuso que tal vez la respuesta sea aumentar el tamaño del pastel total para que los fondos mínimos presupuestados pasen a ser un porcentaje menor.
  - Contribuciones adicionales de la Séptima Tradición financiarán más servicios de la Quinta Tradición para los alcohólicos que aún sufren
  - Un MCD sugirió que tal vez el 50% del presupuesto de alojamiento para los coordinadores de los comités de servicio debería trasladarse a la parte accesible del pastel en lugar de que siempre sea un costo elevado.
  - Otro MCD cree que un presupuesto es una guía y un documento fluido, no establecido en términos concretos.
  - Un exdelegado sugirió que el proceso presupuestario debería centrarse en los gastos directos de la Quinta Tradición en lugar de los gastos perpetuos que se han agregado a las Políticas y Procedimientos con el tiempo, tal vez sin considerar lo que ya se aprobó.
  - No hemos gastado todo el presupuesto porque no tenemos suficientes voluntarios para llevar el mensaje.
- o Un RSG afirmó que las finanzas son difíciles de leer, aunque el Manual de Servicio dice que el Tesorero debe tener la capacidad de comunicar claramente sobre las finanzas a aquellos con menos experiencia financiera.
  - el gasto debe estar en línea con los ingresos, pero el Presupuesto propuesto muestra gastos de \$74,762 e ingresos estimados de \$41,473, una diferencia de \$33,289
  - esa diferencia de \$33,289 debería etiquetarse como un déficit presupuestario en lugar de “fondos no restringidos”
  - la Reserva Prudente debería convertirse en seis gastos de los meses y los “fondos no restringidos” no deben incluirse en la Reserva Prudente cuando en realidad representan un déficit presupuestario
- o Un MCD señaló que debido a que no se hizo ninguna moción en abril que permitiera a la Comunidad revisarla, no debería haber votación en esta Asamblea.
- o El delegada alterna nos recordó lo que dice la forma larga de la Tradición 7 sobre los fondos acumulados. A veces hemos aguantado demasiado.
- o El coordinador de un comité encontró una forma de ahorrar entre 2.000 y 4.000 dólares. Necesito que otros sugieran formas de hacerlo.
  - La inscripción a la convención aumentó \$5 este año
- o Recordatorio: el Presupuesto del Comité de Finanzas es sólo una sugerencia
  - El comité de Finanzas recomienda apretarnos el cinturón si estamos en una posición negativa

### VOTAR SOBRE EL PRESUPUESTO: 4 a favor – 74 en contra

- Opiniones minoritarias:
  - o Un RSG cree que el presupuesto es demasiado alto y debemos sacrificar
  - o Un ex delegado informó que a principios de la década de 1990, los ex delegados estaban en contra de los viajes; el Área ofrecía becas escolares
  - o No hubo cambios en los votos, por lo que no fue necesaria una nueva votación.
- **ACCIÓN DEL PISO: O detener Zoom hasta que podamos costearlo o detener los gastos de hotel y asistir todos virtualmente. Revisado a: Detener el gasto audiovisual del hotel de ~\$2500 por asamblea o \$8000 por año. Retirado**
  - o 2023: \$18,200.77 ingresos

\$18.396,30 gastos  
\$ (195,47) déficit

- Un miembro con experiencia como tesorero de grupo, distrito y área informó que las contribuciones generalmente aumentan en el tercer y cuarto trimestre.
- Sin gastos de cancelación para equipos audiovisuales.
- Un exdelegado informó que sólo ha habido una acción de pleno en los últimos 17 o 18 años. SETA previamente decidió hacer casi todo como una Conciencia de Grupo plena.
- Delegada alterna señaló que SETA NO ESTÁ QUEBRADA: \$74,000 en el banco; sólo \$12,000 en una Reserva Prudente de \$52,000. Seguiremos estando en números positivos si no hay contribuciones durante el resto del año.
- Moción retirada porque todavía necesitaríamos el equipo audiovisual independientemente de Zoom, por lo que no guardaríamos nada y excluiríamos a los que no pueden venir.
- **Se nombró a Deborah D. para dirigir un comité ad hoc** que considerará:
  - Si deberíamos cancelar Zoom; y
  - Opciones para Asambleas en 2024-25.
- **MOCIÓN/ACCIÓN DEL PISO: Suspender la financiación para viajes a SWRAASA y el Foro Regional para 2024-25. 56 a favor – 13 en contra**
  - La moción se presentó al coordinador 30 días antes de la Asamblea, pero no se distribuyó al organismo en ese momento, por lo que no se cumplió el requisito del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA de notificar las mociones con 30 días de anticipación. Algunos deseosos de votar; muchos creen que es impropio votar sin haber visto la moción de antemano y mucho menos tener tiempo suficiente para discutirla con los grupos.
  - Ventaja: ahorra dinero
    - Coordinador de Finanzas: quiero >4 titulares de presupuesto en la reunión de presupuesto para su discusión, preferiblemente los 19
    - Ex Delegado 4: suspender una partida está dentro del Derecho de Decisión del Área según el Concepto 4; Los grupos estarán a favor de recortar el presupuesto.
    - Se puede reintegrar si tenemos el dinero.
  - Contras:
    - SWRAASA genera entusiasmo
    - Se necesita que más personas entiendan SWRAASA antes de que SETA lo albergue
    - Coordinador del Comité: podremos costear el viaje
    - Ex Delegado 1: todos bienvenidos al Foro
    - Ex Delegado 2: debe sacrificarse hasta que las finanzas estén bajo control
    - Ex delegado 3: tal vez no debería votar hoy porque muchos miembros no vieron la moción
    - DCM 1: debe obtener financiación antes de gastar dinero
    - MCD 2: suspender para 2024 solo si votamos hoy
    - MCD alterno: los asistentes reciben el mensaje de otros alcohólicos; el entusiasmo nos siguió a casa desde el Foro Regional; Estábamos informados y listos para hacer mejor nuestro trabajo.

## **Grapevine – Daryl W.**

**Actividades pasadas**– El comité Grapevine del Área 67 de SETA realizó una presentación de Grapevine en el Distrito 20 el 20 de agosto de 2023, en Lambda Group AA. Asistí a un taller de GVAC el 21 de septiembre de 2023. Todos los coordinadores de Grapevine del área fueron invitados a discutir la nueva aplicación Grapevine/La Viña. Además, el Área 67 de SETA Grapevine y el Distrito 32 llevaron a cabo un taller de escritura de Grapevine el 23 de septiembre de 2023 en Cypresswood Group AA. Solicitamos que todos los RVG del área asistan a las reuniones mensuales de Grapevine y se registren en [aagrapevine.org](http://aagrapevine.org) como RVG. Todos los AA son bienvenidos a asistir a las reuniones y talleres de Grapevine.

**Planes futuros del comité** – Llevar el mensaje al alcohólico que todavía sufre a través de todos los medios de comunicación de Grapevine. Aumentar el número de suscripciones impresas compradas en el Área 67 y dar a conocer a la Comunidad los diversos productos de Grapevine. Otro objetivo es apoyar a Grapevine Inc. mediante la promoción de la nueva aplicación Grapevine/La Viña disponible para la confraternidad. Otro de nuestros objetivos es regalar más productos digitales, libros y audio y satisfacer las necesidades de todos nuestros miembros, lo que implica realizar más talleres en toda el área y aumentar nuestra visibilidad en el área. Hemos recibido solicitudes para talleres híbridos, por lo que el comité compró todo el equipo necesario. Estaremos disponibles para preguntas y para aquellos que quieran solicitar una suscripción a Grapevine en línea o cualquier pregunta sobre la nueva aplicación Grapevine/La Viña.

**Eventos futuros de Grapevine** – Nos estamos preparando para planificar la Convención SETA de 2024. Si algún grupo o distrito está interesado en organizar un taller de escritura de Grapevine en 2024, comuníquese con alguien de nuestro comité. Todos los talleres que hemos tenido hasta ahora han sido inspiradores e informativos. Algo empieza a pasar cuando empezamos a escribir sobre cualquier tema relacionado con el alcoholismo.

**Sorteos de Grapevine** – Se regalaron varias suscripciones en la Asamblea de octubre de SETA de 2023.

## **Tecnologías de la información (IT) – Sergey K.**

- Se discutió la NAATW y el Foro Regional; TIAA, OIAA, herramientas de IA, GSuite
- Invitar a un exdelegado a unirse al Comité de revisión de TI
  - Analizaría cuestiones de anonimato, como dónde son apropiados los apellidos y los números de teléfono.
  - Buscamos la orientación de cualquier ex delegado, o actual, para ayudarnos a aplicar adecuadamente los conceptos y tradiciones en nuestro comité.
- Ha estado ayudando a aclarar la comunicación entre los comités de CFC y TFC en relación con BTG.
- Tenemos un secretario para el Comité de TI pero aún necesitamos un Tesorero
- Solicitud pública al Área para usar la dirección de correo electrónico de sus administradores y/o direcciones posicionales para solicitudes ([it-admins@aa-seta.org](mailto:it-admins@aa-seta.org), [webmaster@aa-seta.org](mailto:webmaster@aa-seta.org) and [support@aa-seta.org](mailto:support@aa-seta.org))
  - El mantenimiento del sitio web existente se simplificó y los comentarios han sido positivos.
  - Envíe un correo electrónico a [webmaster@aa-seta.org](mailto:webmaster@aa-seta.org) para obtener actualizaciones de las páginas del distrito/comité y actualizaciones del sitio web en general, ¡por favor!

## **La Viña – Misael M.**

## **Literatura – Daniel K.**

## **Multilingüe – Janine B.**

## **Newsletter (Boletín) – Tracy W.**

El comité del boletín se ha estado reuniendo mensualmente a través de Google Meet. Hemos estado colaborando en nuevas ideas para el boletín 2024. Lamentablemente, después de intentar imprimir para esta asamblea, ya no

imprimimos debido a los precios exorbitantes. Haremos todo digitalmente usando este código QR. Gracias a todos los que asistieron por primera vez al Foro Regional y compartieron sus experiencias con el boletín. Me gustaría agradecer a Cheryl, webmaster alterna, ella nos ayudó enormemente a poner en funcionamiento el boletín en el sitio web de SETA antes de la asamblea real. Además, mi suplente prácticamente se hizo cargo de esta última presentación debido a mi apretada agenda. Seguimos dando la bienvenida a cualquiera que desee unirse al comité del boletín cuando nos reunamos aquí a las 5pm. Gracias por dejarme servir.

En amor y servicio, Tracy W., coordinador del boletín [Tracy.w@aa-seta.org](mailto:Tracy.w@aa-seta.org) Fernando B., Suplente [boletín-alt@aa-seta.org](mailto:boletín-alt@aa-seta.org)

## **Información pública (IP) – Charlie W.**

**Propósito del Comité PI:** “Como todo A.A., el objetivo principal de los miembros involucrados con el servicio de información pública es llevar el mensaje de A.A. Mensaje al alcohólico que aún sufre. Trabajando juntos, los miembros de los comités locales de Información Pública transmiten las ideas de A.A. información al público en general, incluidos los medios de comunicación”.

Nos reunimos el cuarto Martes de cada mes en Google Meet. [meet.google.com/egs-mjov-jfh](https://meet.google.com/egs-mjov-jfh) Todos son bienvenidos para asistir. Si tiene eventos a los que le gustaría que asistiera el comité de IP, infórmenos en [pi.aa-seta.org](http://pi.aa-seta.org).

Asistencia a nuestras reuniones desde julio: julio: 7 agosto: 11 septiembre: 5

Entonces, ¿qué ha estado sucediendo en el Área desde nuestra última Asamblea General en julio?

**D40** – Instalamos una mesa de IP en su Cena Anual de Tradiciones el 22 de julio.

**D82** – ha creado un folleto y una tarjeta de presentación de colores brillantes que tiene códigos QR para la aplicación Meeting Guide y el Intergrupo de Houston. Están teniendo un gran éxito con este tipo de medios en comparación con los estantes de folletos que no se movían en su distrito. A la fecha tienen este medio colocado en 10 bibliotecas, 9 iglesias, 5 Comisarías y 31 Lavanderías. Además, instalaron una mesa en la Caminata por la Recuperación del Condado de Brazoria que se llevó a cabo el 30 de septiembre.

**D81** – instaló una mesa en la Feria de Salud del Condado de Texas A&M Galveston el 13 de septiembre. El Distrito también confirma que tienen literatura de AA en todas las bibliotecas del distrito y que tienen 12 estantes de literatura en todo el distrito que se renuevan periódicamente. Este distrito publica un anuncio de servicio público en un boletín comunitario local que llega a 33.000 clientes. Las vallas publicitarias subieron a principios de septiembre: 3 en formato digital y 4 en formato impreso.

**D31** – publicó un anuncio de servicio público en septiembre en el periódico Community Impact, edición Kline.

**D33** – está en el proceso de instalar expositores de folletos en su distrito.

**D70**– IP participó en su Día de la Unidad que se celebró el 16 de septiembre.

**D63** – Edwin ha estado visitando grupos españoles en este Distrito, promoviendo el trabajo de IP y ha solicitado estantes para su Distrito.

**D52** – informó que tienen estantes para folletos en 5 instalaciones de tratamiento en su distrito.

**A67** – Charlie y yo participamos con el grupo de CPC del Área en el Simposio del Grupo de Trabajo de la Iniciativa de Recuperación de Houston celebrado el 18 de agosto, repartiendo folletos y hablando con los asistentes.

También teníamos programada una presentación con Caridades Católicas el 21 de septiembre pero tuvimos que cancelarla. Intentaremos reprogramar el evento para principios de 2024. Usaremos una presentación de PowerPoint en este evento y felicitaciones a Edwin, quien tradujo el PowerPoint al español, que presentará en el mismo evento.

Charlie y yo teníamos previsto asistir al Foro Regional en El Paso del 29 de septiembre al 1 de octubre. Charlie no pudo asistir. Asistí y tuve una gran experiencia.

Teresa S, Coordinadora alterna, Comité IP

Comité de Instituciones de Tratamiento (TFC) – Christopher G.

Las reuniones del comité se llevan a cabo el día 15 de cada mes por Zoom. Recientemente votamos para trasladar la reunión al siguiente día hábil en caso de que la fecha de la reunión caiga en un feriado o fin de semana. Todavía tenemos algunos puestos por cubrir, a saber, un coordinador de Accesibilidades y posiblemente un nuevo coordinador Suplente del TFC. ¡El Comité TF tiene un enlace en español para apoyar mejor a nuestros distritos de habla hispana y comunicar las iniciativas de TFC!

Nos estamos volviendo a centrar en los (2) objetivos principales que he informado en Asambleas anteriores:

**1. Llevar el mensaje a los “clientes recién llegados” brindándoles recursos para fomentar las reuniones de AA dentro de los Centros de Tratamiento.** Para ello necesitamos el apoyo del Distrito. El TFC proporcionará los recursos necesarios para orientar a los miembros del grupo y a los voluntarios de AA, con pautas de AA y libros de trabajo de TFC para usar como orientación. SIN EMBARGO, necesitamos el apoyo de las instituciones de tratamiento a nivel de distrito para proporcionar y facilitar reuniones dentro de nuestras instituciones de tratamiento. Actualmente se está revisando cómo dirigimos los recursos de TFC para esta iniciativa.

**2. Proporcionar oportunamente información del Programa Bridging the Gap (BTG) a los “clientes recién llegados” dentro de nuestras Instituciones de Tratamiento.** Para aquellos de ustedes que no están familiarizados con BTG: Bridging the Gap es un programa de AA para ayudar al *recién llegado* (es decir, clientes de TF recién dados de alta, pacientes hospitalizados y reclusos de prisión recién liberados), *trayendo al recién llegado* a sus primeras reuniones y presentando *al recién llegado* a la comunidad de AA. Tenga en cuenta que este es un trabajo básico del Paso 12, acorde con la unicidad de propósito de AA. También se está revisando cómo dirigimos los recursos de TFC para esta iniciativa.

En la Asamblea de julio, el Comité TFC presentó un Taller sobre Cómo Funciona la Base de Datos SETA BTG. Además, presentamos la hoja de cálculo de mapeo de reuniones y cómo realiza un seguimiento de las reuniones realizadas en nuestras instalaciones de tratamiento y para pacientes ambulatorios. En la reunión de trabajo, distribuimos carpetas de recursos a todos los distritos asistentes y completamos aún más la base de datos SETA BTG.

En septiembre, TFC y CFC organizaron el fin de semana del taller BTGWW. Durante este fin de semana intercambiamos ideas e información en modelos de área sobre cómo Uniendo las Orillas, presentados por áreas de todo Estados Unidos y Canadá. Los oradores fueron programados durante todo el fin de semana por el miembro del personal de Instalaciones de Tratamiento de la OSG, por el coordinador y Webmaster Mundial de Bridge the Gap, y por otras Áreas. A nivel de la OSG, los esfuerzos de Tratamiento y Correccionales de BTG no siempre están en la misma página, sino que juntos y por separado desarrollan pautas y actualizan Folletos relacionados con BTG, en lugar de desarrollar un Libro de Trabajo de BTG común. Cada Área puede adoptar medidas BTG adecuadas a sus necesidades particulares.

También en septiembre, los miembros de TFC participaron en una reunión especial para discutir nuestra Declaración de Misión y compartir nuestros puntos de vista sobre lo que eso significa para nosotros individualmente. El consenso general muestra que deberíamos centrar más nuestros esfuerzos y recursos en fomentar y facilitar las reuniones dentro de los centros de tratamiento. Los esfuerzos para Uniendo las Orillas asumirán un papel menor y menos recursos.

Históricamente, el programa BTG ha sido una función de TFC y CFC dentro de AA. En SETA, los esfuerzos de BTG han sido una parte importante de las actividades de TFC durante las últimas dos y media rotaciones, a través del Programa de Contacto Temporal de BTGWW. Desde el año pasado, el Comité CFC ha querido utilizar el recurso BTGWW para crear “puentes” para los reclusos. Fueron inmensamente decisivos para llevar el fin de semana del taller BTGWW (mencionado anteriormente) a Houston. En julio de este año, CFC y TFC se unieron con el Buzón Colaborativo BTGWW, que utiliza la Base de Datos de Voluntarios de SETA para coordinar “Puentes” para los clientes de las instalaciones y los reclusos con los Voluntarios de AA.



## Informes de enlace intergrupales

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

### Intergrupo del Valle de Brazos – Rachel S.

Me complace anunciar que el nuevo horario comercial que hemos implementado ha sido un éxito. Por ahora son miércoles y sábado de 11 a 15 horas. También tenemos la opción de que, si realiza un pedido en línea y no está disponible en esos días/horarios, puede elegir una hora y un día que le convengan y se le entregará un código temporal a la oficina del intergrupo, con el que podrá luego recoja su pedido si no hay nadie allí para trabajar en la oficina.

Por el momento seguimos trabajando en encontrar más voluntarios disponibles para tener abierto un turno vespertino, ya que hay reuniones de mayor asistencia en esos horarios en los que se encuentra la tienda de nuestro club. Con el tiempo, nos gustaría ver la tienda abierta 5 días a la semana una vez que tengamos suficiente inclinación para que la demanda tenga la tienda abierta esa cantidad de días.

En lo que respecta a nuestra línea directa de 24 horas, todavía tenemos un promedio de 1 a 2 llamadas por día, con 60 voluntarios que rotan de 5 a 10 cada semana para responder las llamadas de la línea directa. Este método ha estado funcionando de manera efectiva y todas las llamadas se manejan de manera muy eficiente.

21 de octubre Estamos teniendo elecciones para los servidores en general. Elegiremos un nuevo Tesorero, Secretario y Oficial de Seguridad. 2 de los 3 puestos han estado vacantes desde hace algunos meses, por lo que será muy emocionante tener estos puestos cubiertos para que nuestro intergrupo funcione de la manera más eficiente posible.

Gracias por dejarme ser de utilidad. Rachel S., enlace intergrupales de BV

### Intergrupo de Houston – Taylor C.

#### **Anuncios comerciales antiguos:**

- Todavía se llama a voluntarios para ayudar a la oficina del Intergrupo de Houston a limpiar profundamente sus instalaciones una vez al mes, cada segundo viernes, de 10am a 3pm.
- Intergrupales celebró su taller de otoño el sábado 23 de septiembre de 2023. Brian A., de 30 años, dirigió el taller sobre sobriedad emocional. El evento fue un gran éxito y las entradas se agotaron por completo. ¡Gracias a todos los que vinieron a apoyar!
- El Intergrupo de Houston ha finalizado su búsqueda de un asistente administrativo de tiempo completo. Janet D. del Grupo Lambda se ha unido a nuestro equipo de personal, trayendo consigo una gran experiencia y 18 años de sobriedad.

#### **Anuncios de nuevos negocios:**

- ¡El Intergrupo de Houston está buscando custodios para la Junta del Intergrupales! ¡Servir como administrador en la junta intergrupales trae consigo algunas responsabilidades emocionantes y experiencias gratificantes! Las tareas regulares de los custodios incluyen: asistir a las reuniones mensuales de la junta directiva, asistir a las reuniones bimestrales de delegados, participar en comités de servicio, asistir a actividades patrocinadas por el Intergrupales, visitar grupos alrededor del área del Intergrupales de Houston en un esfuerzo por atraer el servicio del Intergrupales a la Comunidad, y seleccionar y supervisar al Secretario Ejecutivo quien es responsable de la gestión diaria de la Oficina del Intergrupales de Houston.
- La Junta Directiva del Intergrupales de Houston desea invitar a todos los delegados del Intergrupales de grupo a asistir a nuestra próxima reunión de delegados el jueves 19 de octubre a las 8pm. Tenemos una agenda muy emocionante con nuestras elecciones anuales para custodios y una presentación especial de 20 minutos de nuestro Delegado del Área 67, Rick M.
- La oficina del Intergrupales quisiera recordarles a todos nuestros grupos que continúen enviando la información actualizada de sus reuniones a la oficina para mantener nuestra aplicación Guía de reuniones actualizada y precisa.

### Próximos eventos de 2023 (guarde las fechas):

- El 60.º aniversario "Diamante" del Intergrupo se llevará a cabo el PRÓXIMO SÁBADO 21 de octubre en la Iglesia Episcopal de San Esteban en W. Alabama de 11 a 6pm. Los folletos ya están disponibles durante la asamblea. Las puertas se abren a las 10:30am, se sirve un almuerzo gratuito a las 12:30pm, atendido por Maggiano's, el pastel se cortará a las 3:45pm, seguido de un DJ y baile a las 4pm. Intergruop quiere agradecer a toda nuestra comunidad local por su apoyo durante este increíble viaje de 60 años y anima a todos a asistir y celebrar juntos este increíble aniversario.
- La jornada de puertas abiertas de invierno de Intergruop se llevará a cabo el 9 de diciembre y habrá más información próximamente.

### 9<sup>th</sup> Intergrupo distrital – Peter M. [peter.m@aa-seta.org](mailto:peter.m@aa-seta.org)

- La librería intergrupala D90 está completamente equipada y financiada. Nuestros pedidos se están cumpliendo según lo ordenado y con prontitud. El horario de atención es de 10 am a 3 pm de lunes a viernes.
- Actualmente tenemos tres salas de reuniones registradas en el Distrito: West End Group–Beaumont, Port Arthur Group y Any Lengths Group.
- Nuestro boletín Stepping Stones tiene casi 200 suscripciones, tanto por correo postal como por correo electrónico.
- Nuestra línea directa de 24 horas está en pleno funcionamiento 409-832-1107. Siempre estamos buscando voluntarios para llenar espacios de tiempo.

### Oficina del Intergrupo Hispano (D63, 64, 65) – Dimas S.

**Comité de Doce Pasos:** Funciona atendiendo llamadas de personas que solicitan información sobre reuniones de Grupos. Les damos información sobre grupos más cercanos a su zona o personas que quieran unirse. Tenemos una línea telefónica que los miembros del comité rotan. **Línea directa: (281) 727-6648**

**Comité Mensaje a la Mujere:** Este comité cuenta con una línea telefónica donde las mujeres solicitan información sobre A.A. Proporcionan al interesado información del grupo más cercano a su zona. **Coordinadora: Yesenia I.**

**Comité de Medios y Relaciones Públicas:** Actualmente comparten todos los viernes en Radio María (estación de radio católica local) en la que nos dan una hora de 5 a 6pm. **Teléfono: 281-948-8961**

**Comité de Archivo:** Este comité es el encargado de mantener actualizada la información del boletín "Transmitelo", actualizar los directorios de los grupos del área de Houston y eventos de Alcohólicos anónimos.

**Comité de Eventos Especiales:** Este comité se encarga de recaudar fondos para eventos relacionados con A.A.

**Comité de Instalaciones de Tratamiento:** Este comité va todos los viernes de 6 - 8pm a la Iglesia Católica San Patricio ubicado en 4810 Moody St, Houston TX 77009. **Teléfono: 832-546-0479**

**Oficina:** También contamos con una secretaria que trabaja los martes y jueves de 9am a 5pm y los sábados de 9am a 1pm. Nuestra oficina atiende a 34 grupos de los cuales hay una asistencia promedio de 15-23 IOR.

### Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 62) – Martín M. – No report

## **Informes de los miembros del comité de distrito (MCD)**

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

### Distrito 10 – ABIERTO

## Distrito 20 – Sarah L.

**Reuniones:** nos reunimos el segundo jueves del mes por Zoom. La asistencia es de 3 a 8 personas en promedio. Sin embargo, el interés y la participación han aumentado.

**Representación del RSG:** Ahora tenemos una buena base de datos para consultar y he comenzado a contactar a los RSG y grupos para cultivar la participación de los RSG en el Distrito. Nuestra secretaria, Callie M, nos está ayudando en esto y también iremos a los grupos que no tienen RSG y trataremos de incorporarlos para participar.

LaBranch Street Group se mudó al Distrito 20. Estaban en el Distrito 10, que está inactivo, y han venido al Distrito 20 para una mayor participación en nuestra Área. Gracias a Lucky, quien es RSG del grupo, por su inspiración y trabajo para que se aprobara este movimiento.

**Proyectos:** Organizamos un taller de escritura de Grapevine el 12 de agosto en Lambda y asistieron unas 10 personas. En 2024 probablemente realizaremos dos talleres y habremos hablado de una comida compartida o algo similar para nuestros grupos y RSG. Vamos a participar en voluntariado con hospitalidad para la Convención SETA.

**Objetivos:** Nuestro objetivo es tener la mayor participación posible. Para, por ejemplo, mostrar a los integrantes de los grupos la necesidad, el resultado productivo y la alegría de la participación plena en nuestro grupo, Distrito y Área.

## Distrito 31 – Jennifer C.

Nuestras reuniones de distrito son híbridas, a partir de este mes pasaremos de Zoom a Google Meet.

Nuestro distrito ha investigado los 8 grupos desconocidos para determinar que no existen. Hemos enviado la información a nuestro Registrador de Distrito para actualizar la OSG. En la reunión del Distrito de octubre, discutiremos ir a los grupos que no tienen un RSG para hacerles saber que estamos aquí para ayudarlos.

En agosto, el delegado y delegada alterna vino y dio su informe de la Conferencia de Servicios Generales. Estábamos emocionados por la participación de los RSG y especialmente por los visitantes de otros grupos dentro de nuestro distrito.

En septiembre tuvimos un inventario del distrito. Gracias Pam por ayudar con esto. Hubo algunas preguntas realmente buenas que debemos hacernos como distrito. Esperamos sugerencias y comentarios. Hemos comenzado a trabajar en cierta información, como la actualización de nuestra página de inicio de SETA.org y la campaña compartida de SETA para que el Distrito 31 continúe difundiendo la información.

Tenemos dos puestos vacantes en nuestro distrito, uno es Alt MCD y el otro es coordinador de Literatura.

Como MCD del Distrito 31, he podido asistir a varios grupos, conciencias de grupo, ayudar con un taller de Grapevine y asistir al aniversario de un grupo. Me he sentido muy bienvenida y disfruto conocer y escuchar a otros alcohólicos a compartir su experiencia, fortaleza y esperanza. Me siento muy honrada de servir a Dios y a mis semejantes.

## Distrito 32 – Kim C.

El Distrito 32 y el Comité Grapevine llevaron a cabo un taller de escritura en Cypresswood Group el 23 de septiembre. Salió bien. También llevaremos a cabo un almuerzo y aprendizaje sobre el Tercer Legado en el grupo Safe Harbor en Woodlands el 11/11. Colocamos un anuncio de servicio público en el periódico Community Impact del área de Spring y estamos estudiando uno también en español. Estamos trabajando para combinar las bases de datos de Fellowship Connection y SETA en una hoja de cálculo para verificar la validez de los datos y esperamos enviar cartas a los grupos del Distrito 32.

El Comité de Extensión no había estado muy activo este trimestre. El sorteo que estamos realizando para una habitación de hotel gratis en la convención de SETA ha aumentado el interés y la asistencia a nuestra reunión de distrito. Estamos comprando materiales para paquetes para recién llegados para tenerlos disponibles para nuestros grupos. He asistido a

la reunión de otro distrito para saber cómo llevan a cabo sus reuniones otros distritos. Obtuve toneladas de información y, como resultado, haré algunos cambios en el formato de nuestra reunión de distrito.

### **Distrito 33 – Tony A.**

Quiero expresar mi agradecimiento al Distrito 33 por enviarme al Foro Regional del Suroeste. Fue mi segundo Foro y la experiencia, fortaleza y esperanza compartida fue increíble. Además, quiero agradecer a nuestro delegado Rick M. y a la delegada alternativa Christina S. por venir al campo y presentar un maravilloso informe del 73º GSC el mes pasado. Ellos hacen un gran equipo.

El Distrito 33 actualmente atiende a 38 grupos, con 93 reuniones semanales. Las comunidades rurales comprenden la mayoría del Distrito 33. Hay 57 reuniones en el condado de Brazos, que incluye Bryan/College Station, y 36 en los condados circundantes. Servir a las comunidades rurales tiene sus desafíos únicos. Las reuniones fuera de Bryan/College Station pueden estar muy separadas y es posible que solo se reúnan una vez por semana. Para los recién llegados que no tienen licencia de conducir ni vehículo, esto puede significar que no siempre podrán llegar a su primera reunión. El alcohólico que sufre puede quedar aislado, sin esperanza ni solución a su problema con la bebida.

Para ayudar a abordar este problema, el Distrito 33 cuenta con 80 voluntarios para responder a la línea directa de BVIG, realizar llamadas de doce pasos y proporcionar puentes para TFC y CFC. Los Comités de Distrito están ampliando el acceso para que los alcohólicos que sufren se comuniquen con nuestros voluntarios y se comuniquen con nosotros. El amor y el apoyo que veo en los grupos y miembros para ayudar al alcohólico que sufre me inspiran a ser el mejor servidor de confianza que puedo ser.

Marquen sus calendarios. El Comité de la Conferencia de Unity está trabajando arduamente para planificar la Conferencia de Unity 2024, que se llevará a cabo el viernes 17 y sábado 18 de febrero en el Centro Comunitario Kurten en Kurten, Texas. Obtendrá cuatro comidas completas, excelentes oradores de todo el estado y el país, talleres, juegos y premios por un precio de inscripción bajo. Espero verte allí.

El próximo mes, el Unity Picnic se llevará a cabo en Tanglewood Park, College Station, el 11 de noviembre, de 10 am a 2pm. Se servirán hamburguesas, hot dogs, acompañamientos y refrescos. También habrá juegos y un orador. Siempre es un día divertido para las familias.

### **Distrito 40 – Doug D.**

Todavía estamos tratando de revisar los grupos para controlarlos. El problema con el que nos encontramos es que ha habido tanta inconsistencia que algunos grupos tienen nombres diferentes en la OSG y en la aplicación Guía de reuniones. Dicho esto, hay muchos grupos que sólo están en la aplicación y no están registrados en la OSG. Sé que llego tarde a cumplir con la solicitud de Patty para los grupos desconocidos, pero trabajando dentro del anonimato de AA realmente no puedo entregar información personal a otros para ayudar a menos que me quite los contactos. Así que lo estoy solucionando lo mejor que puedo.

Entremos ahora en las cosas divertidas. En julio tuvimos nuestra cena tradicional anual del D40. Mike B, nuestro MCD alterno, hizo un gran trabajo y debo decir que lo disfruté. No solo pude presentarme y disfrutar del evento, sino que también pude sentarme atrás y hablar con muchos de los asistentes. Billy N fue el orador y esperamos encontrar una manera de hacer llegar esa grabación a los miembros del D40 y a otras personas que disfrutaron escuchándola. Hemos tenido un problema de permisos con TI para tenerlo en la página web para que todos puedan descargarlo, pero todavía estamos buscando otras vías.

Actualmente, en nuestro presupuesto, financiamos a nuestro MCD y MCD alterno para viajar y asistir a SWRAASA o al Foro cada año. Decidí presentar mi viaje a la lotería del distrito. Anne M ganó y decidimos sacar otro nombre como respaldo. Es decir, Dios haciendo por nosotros lo que realmente necesitábamos y no sabíamos que lo necesitábamos en ese momento. Como ocurre con nosotros en AA, la vida cambia, por lo que Mike tuvo que posponer su viaje debido a un viaje relacionado con el trabajo que estuvo en conflicto ese fin de semana. Entonces, mire eso, estábamos listos con un

reemplazo, Theresa S. Acaban de regresar y Anne dio su informe durante nuestra reunión de octubre y algunos otros que asistieron se unieron para compartir su experiencia, fortalezas y opciones de alimentos en el foro. Creo que es bueno que los nuevos RSG que quizás no hayan asistido a un Foro entiendan qué es y qué esperar cuando asistan. También estamos tratando de prepararlos para SWRAASA en Dallas el próximo año y en Houston en 2026.

La asistencia a nuestras reuniones mensuales es de alrededor de 30 personas. Es una combinación de presencial y en línea. Rick pasó a dejar nuestros informes finales del GSC para nuestro distrito y la MCD del D32, Kim, pasó a recoger el suyo también. Fue agradable involucrarlos en algunas de las discusiones que estábamos teniendo. Desde que hicimos nuestro Inventario a principios de año, nuestro Ad Hoc terminó de revisarlo y presentar sugerencias. Algunas ya se han implementado porque tengo libertad para cambiar la agenda para que sea más fluida. No sé si estoy haciendo muy bien mi trabajo porque terminamos a principios de este mes. Una cosa que surgió durante esto es que también deberíamos hacer un inventario financiero del distrito. Entonces, estoy investigando qué es eso y qué se necesitaría para lograrlo. Sé que buscaremos reescribir nuestro manual de P&P del Distrito el próximo año. Simplemente hay mucho que cambiar con enmiendas. La forma en que hacíamos AA pre-covid era más estática y ahora somos mucho más dinámicos.

Creo que en el Distrito 40 estamos empezando a tomar ritmo y preparándonos para correr hasta la línea de meta. Veamos qué podemos lograr todos antes de que finalice el próximo año.

### **Distrito 51 – David D.**

### **Distrito 52 – Ricardo D.**

Tengo buenas noticias que informar: ¡tuvimos tres nuevos RSG en nuestro Distrito! Uno del grupo Rose Ridge, uno del Grupo Columbus, un nuevo RSG de un grupo completamente nuevo, “Polluelos con gafas nuevas.”

También tuvimos varios grupos contribuyendo a nuestro distrito. A partir de ahora, tenemos muchos fondos. Estamos considerando tal vez tener una sala de hospitalidad para la convención o un evento en nuestro distrito. También recibí contribuciones de uno de nuestros grupos para el comité CFC. Dilos \$88 contribuciones de la lata azul al comité en su última convención.

Estoy tratando de visitar todos los grupos de mi distrito para finales de este año y tal vez darles toda la información que tenemos disponible en cuanto a los delegados y el informe del CSG. Nuestro distrito tiene un área de distribución muy extendida, por lo que me llevará algún tiempo cubrir todo el territorio.

### **Distrito 60 – Roland R.**

Comenzamos el último trimestre investigando grupos que estaban registrados en el Distrito 60 para ver si alguno de ellos todavía existía. No encontramos ninguno que estuviera activo.

Tuvimos nuestro taller *Faces Of Service* en el grupo Jug. Se dio mucha buena información.

El grupo de la Tercera Tradición tuvo un taller sobre cómo presidir reuniones presentado por nuestro coordinador alterno Art. Realmente informativo.

Hoy, 14 de octubre a las 5pm, el grupo Rockhill, ubicado en 7808 Bellfort, iniciará las festividades de su 50 aniversario.

Cada segundo domingo del mes a las 5pm. El grupo RockHill tiene comida y compañerismo. El grupo de la Tercera Tradición de Alcohólicos Anónimos, ubicado en 5656 Belarbor, celebrará su 45 aniversario el 18 y 19 de noviembre a partir de las 9:30am.

El grupo Confraternidad ubicado en 126 Forest Hill Boulevard tendrá su cena anual de Acción de Gracias después de la reunión de las 10am. El 23 de noviembre, Día de Acción de Gracias. El grupo industrial tendrá una reunión de Acción de Gracias a partir de las 5pm. El 23 de noviembre, Día de Acción de Gracias. Cada primer sábado del mes, el grupo Industrial tiene noche de cine a partir de las 5pm.

El Distrito 60 espera tener el taller en el grupo Industrial, el tema y la hora se anunciarán.

## **Distrito 62 – INACTIVO**

## **Distrito 63 – Juan D.**

El distrito 63 está trabajando bien. Cuenta con nueve grupos y sus comités. Regularmente asisten de 4 a 5 RSG's los sábados a la reunión de distrito. Son grupos activos en el distrito, el MCD es un miembro motivador que se hace presente a los comités y está apoyando al comité La Viña los martes y sus eventos que tienen con el distrito y el comité permanente de la zona Sur de Texas.

El distrito tiene un rol de compartimentos los martes a sus grupos y comparte con los grupos que los inviten a su ciclo de unidad. Se le da vida a todos los eventos hispanos y eventos del SETA Área 67.

Se participa en las reuniones distritales con los distritos hispanos hasta el día de hoy el distrito 63 está motivando en su área geográfica a formar su comité de correccionales participan con los comités organizadores de eventos de Houston. Los RSG's de nuestra área geográfica se está planeando hacer talleres para RSG para poder hacer un mejor servicio.

## **Distrito 64 – Jose M., MCD alterno**

Nuestro Distrito cuenta con 15 grupos de los cuales se hacen presentes 8 a 12 están presentes cada semana. Contamos con 3 comités: comité de La Viña, comité de instituciones correccionales (CFC) y comité de literatura.

Los MCD asiste mensualmente al comité permanente de La Viña para el sur de Texas en Austin, San Antonio y también aquí en Houston. El CFC del distrito también cuenta con el apoyo del MCD. Distrito 64 asiste a eventos del Área 67 y asambleas hispanas también y eso es por el bien de pasar el mensaje a la persona que todavía sufre de alcoholismo.

Asistimos a las asambleas de Área y también a la Convención en enero. El Distrito 64 asiste a las dos asambleas hispanas y también a la convención nacional hispana que se llevará a cabo en Seattle, Washington.

## **Distrito 65 – Isidro G.**

Visitamos a los grupos que pertenecen al Distrito #65 Los días jueves. Asisten los comités los RSG y la mesa de servicio motivando siempre servidores y las funciones de cada servidor del distrito. Se motivan los eventos que hay de nuestra área 67 y eventos a nivel hispano.

**Comité de literatura:** motiva los nuevos libros y inventario de literatura así mismo realizan rifas para que la literatura fluya.

**Comité de correccionales (CFC):** motiva los botes azules en los grupos. Asisten a la cárcel de Darrington y llevan literatura que comparten los internos, se reúnen con los otros comités de los distritos hispanos cada segundo jueves de mes y comparten información. Asisten también a la reunión mensual del CFC del Área 67 y llevan la contribución de los botes azules.

**Comité de La Viña:** motiva suscripciones en los grupos, motiva talleres de escritura para la revista La Viña. Asisten a rifas para motivar literatura y suscripciones de La Viña. Se reúne con los otros comités cada último jueves de cada mes y comparten ideas e información.

## **Distrito 66 – Luis P.**

Nuestro Distrito actualmente está trabajando con todos los grupos que pertenecen a nuestro Distrito. Tenemos diferentes comités como La Viña, CFC, Literatura y algunas otras pequeñas actividades que realizamos durante la noche del sábado.

Tenemos 22 grupos y normalmente entre 15 y 18 RSG están presentes en nuestras reuniones. Como MCD estamos tratando de alentar a nuestros servidores a comprender nuestras responsabilidades con esta Área y enviar sus contribuciones grupales, no solo eso, sino ser parte del servicio general.

## Distrito 70 – Kevin W.

El Distrito 70 se reúne cada segundo miércoles del mes a las 7pm en 7011 Spencer Hwy Pasadena, TX 77505. Gracias a todos los coordinadores de comité, suplentes y RSG que sirven al D-70.

Actualización a través de nuestra reunión de septiembre (9-13)

- Actualmente el Distrito 70 trabaja con 42 grupos.
- Tuvimos 16 oficiales, miembros de comités y RSG en nuestra reunión de septiembre. Buscamos cubrir un puesto de servidores y dos puestos de coordinadores de comité.
- Nuestro picnic del Día de la Unidad fue un éxito y el coordinador pudo organizar el evento por debajo del presupuesto.
- Tenemos un nuevo coordinador del boletín, y el coordinador informó que los grupos están organizando tantas reuniones que se está volviendo difícil incluirlas a todas en el boletín. Además, el coordinador del boletín ha encontrado varios voluntarios dispuestos a formar parte del comité del boletín.
- En nuestra reunión de septiembre, nuestro coordinador de Grapevine habló sobre los beneficios de la aplicación Grapevine y está trabajando para lograr que los miembros se suscriban.
- Nuestro MCD suplente actualmente está facilitando un taller de RSG antes de nuestra reunión mensual del distrito que comienza a las 6:30.
- Nuestro coordinador de CPC está trabajando con algunos de los médicos del distrito para obtener acceso a sus instalaciones y conectarse con alcohólicos en los hospitales.
- Todas las actividades del grupo continúan aumentando.
- Actualmente estamos en el proceso de preparar nuestro presupuesto para 2024 y votaremos el presupuesto final en diciembre.
- El coordinador del Comité de Comunicaciones Intergrupales visitó nuestro distrito en septiembre y discutió algunas de las oportunidades de servicios de grupo de AA y de las oportunidades de servicio intergrupales de AA.
- Visité los grupos activos y oscuros del distrito, envié por correo nuestro boletín informativo e invitaciones a las reuniones del distrito, y continuaré visitando grupos con un enfoque en los grupos que actualmente no tienen un RSG participando en el distrito.

## Distrito 81 – Keith M.

**Estado del distrito:** A medida que avanzamos hacia el año 2023, el Distrito 81 permanece muy activo y enfocado en nuestro propósito principal. Todos nuestros comités están completos y llevan activamente el mensaje en nuestro distrito. Las contribuciones y la participación del grupo siguen siendo muy fuertes. Esperamos servir el resto del año y ver lo que Dios tiene reservado para nosotros mientras recorremos este camino juntos.

**Comité de Archivos:** Nos hemos separado oficialmente del distrito 82. Continúan reorganizando las instalaciones. También han comenzado un esfuerzo para digitalizar todos los documentos y la historia del distrito. El comité también ha estado presionando a los grupos para que obtengan un historial grupal para aquellos que aún no lo han documentado.

**Centro Correccional (CFC):** El comité CFC ha estado ocupado con reuniones celebradas aquí y allá en Carol Young. Todavía tenemos problemas para ingresar al condado de Galveston pero seguimos hablando con ellos. Esperamos que se nos permita volver a entrar pronto. La literatura fluye hacia las instalaciones. También asistimos a la conferencia del comité regional.

**Información pública/cooperación con la comunidad profesional PI/CPC:** ¡¡¡Tim y su comité son estrellas de rock!!! Este comité ha estado muy ocupado este año con varios carteles publicitarios en nuestra área. También han estado colocando

anuncios en revistas y folletos locales. Continúan ideando nuevas formas de llegar al alcohólico que aún sufre utilizando códigos QR y folletos para guiar a los recién llegados a los recursos locales.

**Grapevine:** Este comité ha tenido dificultades este año, pero recientemente tiene un nuevo coordinador y está planeando varios eventos para impulsar la concientización y los ingresos de Grapevine: están buscando realizar una campaña de suscripción a Grapevine y organizar talleres en nuestro distrito.

**Literatura:** Como resultado, varios grupos tienen reuniones periódicas de literatura que resaltan diferente literatura de AA cada semana. También buscan hacer grandes cosas este trimestre y están planeando varios eventos. Tuvieron un evento maravilloso el último trimestre.

**Finanzas y Presupuesto (A&B):** Se han presentado presupuestos para 2024 y este comité continúa atendiendo y satisfaciendo las necesidades del distrito.

**Instalaciones de Tratamiento (TFC):** Actualmente, el Comité TFC celebra reuniones periódicas en cinco instalaciones de tratamiento. Van una vez al mes a cada instalación y continúan llevando el mensaje. Realizan talleres para aumentar la membresía del comité de forma regular. Han estado muy ocupados este trimestre.

**Boletín informativo:** Este es un nuevo comité cuyo objetivo es resaltar eventos, compartir historias de recuperación y hacer anuncios en el distrito. Actualmente estamos buscando un coordinador para este comité.

**Talleres de trabajo:** buscando un coordinador

**Comité Web:** Este también es un nuevo comité creado para diseñar, construir y mantener el sitio web de nuestro distrito. El objetivo es un depósito central para eventos, información del comité, cronograma de grupos para nuestro distrito, etc. El sitio está construido y actualmente se está perfeccionando con contenido y debería lanzarse por completo el próximo mes.

En general, el distrito es fuerte y está creciendo. Se están formando nuevos grupos y muchos grupos están creciendo. Ha sido otro año desafiante y estamos viendo una mejor asistencia en todos los ámbitos. Tenemos muchos grupos que todavía celebran reuniones en línea para llevar el mensaje. ¡¡¡Todos estamos ansiosos por ver qué nos trae el resto del año en servicio!!!

## **Distrito 82 – O.B. S., Alt. DCM**

El Distrito 82 es un distrito pequeño con sólo 10 grupos. Con sólo este pequeño número de grupos, tenemos un comité de servicio activo. Sólo los puestos de multilingüe, enlace de IT y archivo no están cubiertos en este momento.

Continuamos con nuestro Distrito en el Camino, donde visitamos grupos en nuestro Distrito para ver dónde podemos ayudar y fomentar la participación de los RSG. Estamos en el proceso de actualizar el Manual de Políticas y Procedimientos del Distrito. También estamos investigando la necesidad y los recursos para desarrollar un sitio web del Distrito. Nuestro boletín ha sido bien recibido por la comunidad y los grupos de nuestro distrito.

Nuestro comité de distrito aprobó una propuesta del Comité de Literatura para cambiar la fecha de la Agenda Final de la Conferencia para que esté disponible para toda la Comunidad. Esto dará tiempo a los grupos, Distritos y Áreas para desarrollar una conciencia de grupo plenamente informada.

El Día de la Unidad del Distrito 82 será el 21 de octubre de 2023 en la Iglesia Católica St. Michael en Lake Jackson. Consulte los folletos disponibles.

## **Distrito 90 – Julián (Juliann) L.**

Alt MCD: David S. está de regreso en el Distrito 90 ocupándose de los asuntos del Distrito. David es de gran ayuda para mí y para el Distrito 90. El Distrito 90 inició un Inventario de Distrito este mes, moderado por Troy/Melissa.

Uno de nuestros principales objetivos es visitar todos los grupos de nuestro distrito. El Distrito 90 tuvo 1 grupo nuevo este trimestre: Crystal Beach, tres grupos nuevos para este año, lo que nos lleva a 40 grupos. El Distrito 90 tiene 134



reuniones disponibles cada semana; dos de los grupos son de habla hispana. El Distrito 90 también tiene una Oficina Intergrupala en español.

El West End Group celebró su 63º aniversario el 29 de julio. El Mid-County Group celebró su 46º aniversario en septiembre. El Grupo Orange celebra hoy su 53º aniversario.

El fin de semana pasado asistí al Foro Regional del Suroeste. Fue una experiencia que espero no olvidar pronto. Algunas de las cosas que aprendí fueron:

- Los Foros Regionales comenzaron en 1975 para acercar la OSG a los Delegados, MCD y cualquier otro miembro de AA.
- No hay votación – es un fin de semana para aprender cómo funciona la OSG e intercambiar información – su función principal es ayudar con la comunicación pero no se toman decisiones a nivel regional.
- En palabras de Mike L, presidente interino de la junta directiva: "No todos estamos de acuerdo, eso es bueno, escuchamos a personas cuyas ideas son diferentes a las nuestras".
- Escuchamos al Gerente General, Bob W: ¡¡¡Sus calcetines son geniales!!!
  - El mensaje de Bob para nosotros fue la palabra clave del Foro Regional: COMUNICACIÓN
- Escuchamos a dos Fideicomisarios Clase A: estos son los no alcohólicos de nuestra Junta; ambos han trabajado los pasos
- Durante el Panel de Custodios, nuestra propia Beth del Área 67 habló sobre el hecho de que en sus muchos, muchos años de observar la parte inferior del triángulo de servicio (creo que Beth tiene 45 años de sobriedad), esta es la primera vez en AA. historia que ella recuerda dos de los Custodios Clase A han trabajado los pasos de AA
- También escuchamos a la Junta de Grapevine
  - Me enteré de que "El hombre en la cama" fue realizado por un voluntario de Grapevine en 1955.
  - En la Conferencia de 1967 hubo una Acción Recomendable que solicitaba que la Oración de la Serenidad comenzara a imprimirse en la Revista *Grapevine*.
  - En la Revista Internacional de AA de 1996 se publicó el 1er *La Viña*.
  - El sitio web de *Grapevine* se puso en marcha en 1997.
  - Y ahora en 2023 se lanzó la aplicación *Grapevine*.
- Pasemos ahora a los problemas más desafiantes de nuestros días:
  - La OSG está en crisis financiera
  - Las cuentas por pagar están en mora; \$200,000 con más de 60 días de atraso
  - El alquiler simplemente se puso al día y nos costó \$12,000 en cargos por pagos atrasados (que era menos de lo que hubiéramos perdido si hubiéramos cobrado los CD prematuramente para pagar a tiempo).
- Cosas que la Junta está haciendo para ayudar con el presupuesto
  - La reunión de la Junta Directiva de diciembre será virtual
  - Se suspenden reparaciones de equipos por falta de fondos
  - Ad Hoc para ver otras propiedades: actualmente hay una lista corta de 5 propiedades; van a comparar los costos de los gastos de mudanza con los de quedarse donde están ahora
- Enero 2024 GSB va a hacer su propio Inventario
  - 12 preguntas – se han reunido con respecto a las preguntas que se harán a sí mismos para el inventario. El inventario estará disponible una vez realizado.
- Para terminar, hubo momentos, durante las sesiones de intercambio, en los que las cosas se pusieron un poco tórridas. Pude experimentar AA en acción cuando uno de los miembros de la Junta hizo una enmienda del Paso 10 a todos nosotros y uno de nuestros Delegados también hizo una enmienda del Paso 10 a los miembros de la Junta. Fue maravilloso ver a AA en acción.
- En la sesión de intercambio para los asistentes por primera vez, reuní el coraje para hablar. Estaba realmente nervioso. Intentaré resumir lo que compartí con la Junta: Honestidad, Apertura y Voluntad es como he crecido en AA. Fui al Foro con ideas preconcebidas. Estaba, en algunos frentes, enojado. Sin embargo, después de escuchar lo que cada uno tenía que decir, ahora creo que los miembros del GSB quieren lo mejor que AA tiene para ofrecer, al igual

que cada uno de nosotros. No siempre estaremos de acuerdo; ¿que hace? Sin embargo, todos amamos AA y queremos lo mejor para nuestra Comunidad. Queremos que AA continúe por muchos, muchos años más y también lo desea la JSG.

- Mi oración es que cada uno de ustedes regrese a sus grupos y pida un aumento en las contribuciones al GSB para que podamos trabajar hacia la solvencia.

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

[\[volver a la agenda del domingo\]](#)

## Comite de Area de Miembros Votantes October, 2023

Posición	Nombre	Comité	Asamblea
<b>Oficiales del Área</b>			
Delegado	Rick M	Presente	Presente
Delegada alterna	Christina S	Presente	Presente
Coordinadora	Bella L	Presente	Presente
Coordinador alterno	Art G	Presente	Presente
Registradora	Patricia H	Presente	Presente
Registradora alterna	Elizabeth G	Presente	Presente
Secretaria	Allise B	Presente	Presente
Secretario alterno	Edwin C	Presente	Presente
Tesorera	Catherine G	Presente	Presente
Tesorera alterna	Aliciea M	Presente	Presente
<b>Coordinadores de Comités</b>			
Archivos			
Archivos alterna	Carol W	Ausente	Ausente
CPC	Michael G	Presente	Ausente
CPC alterna	Kate E	Ausente	Ausente
CFC	Tony W	Ausente	Ausente
CFC alterno	Harold B	Ausente	Ausente
Finanzas	Reino F	Presente	Presente
Finanzas alterna	Kristi N	Ausente	Ausente
Grapevine	Darryl W	Presente	Presente
Grapevine alterno	Terry P	Presente	Ausente
IT	Sergey K	Presente	Ausente
IT alterno	Brad H	Presente	Presente
La Viña	Misael M	Presente	Ausente
La Viña alterno			
Literatura	Daniel K	Presente	Presente
Literatura alterno	Jim M	Ausente	Ausente
Multilingüe	Janine B	Presente	Presente
Multilingüe alterna	Dulce A	Presente	Presente
Boletin informativo	Tracy S	Presente	Presente

Boletín alternativo	Fernando B	Presente	Presente
Información Pública (IP)	Charlie W	Ausente	Ausente
IP alterna	Theresa S	Presente	Presente
SCAP	Ron S	Presente	Ausente
SCAP alternativo			
TFC	Christopher G	Presente	Presente
TFC alterno	Fred M	Ausente	Ausente
<b>Coordinadores de Convenciones</b>			
2024 SETA Coordinador de Convención	Joel G	Presente	Presente
2025 SETA Coordinador de Convención	Cody R	Presente	Presente
2025 Coordinadora de Convención Estatal	Melissa R.	Ausente	Presente
2025 Coordinador alterno Convención Estatal	Troy B.	Presente	Presente
<b>Enlaces al Intergrupo</b>			
Intergrupo del Valle de Brazos	Rachel S	Presente	Ausente
Intergrupo de Houston	Taylor C	Presente	Presente
Intergrupo del Noveno Distrito	Peter M	Ausente	Ausente
Intergrupo del Noveno Distrito Alterno	James K	Ausente	Presente
Oficina Intergrupala Hispana D 63, 64	Dimas S.	Ausente	Ausente
Oficina Intergrupala Alt Hispana (D 63,64)	Jose M	Ausente	Presente
Intergrupo Hispano DelSW (D 62, 65, 66)	Martin M	Ausente	Ausente
Intergrupo Hispano Alt DelSW (D 62, 65, 66)			
<b>MCD's</b>			
Distrito 10 MCD			
Distrito 10 MCD alterno			
Distrito 20 MCD	Sarah L	Presente	Presente
Distrito 20 MCD alterna	Linda G	Ausente	Presente
Distrito 31 MCD	Jennifer C	Presente	Presente
Distrito 31 MCD alterno	Doug C	Presente	Presente
Distrito 32 MCD	Kim C	Presente	Presente
Distrito 32 MCD alterno	Mark E	Presente	Presente
Distrito 33 MCD	Tony A	Presente	Presente
Distrito 33 MCD alterno	Cody R	Presente	Presente
Distrito 40 MCD	Doug D	Presente	Presente
Distrito 40 MCD alterno	Mike B	Ausente	Ausente
Distrito 51 MCD	David D	Presente	Presente
Distrito 51 MCD alterno			
Distrito 52 MCD	Ricardo D	Presente	Presente
Distrito 52 MCD alterno	Michael J	Presente	Presente
Distrito 60 MCD	Roland R	Presente	Presente
Distrito 60 MCD alterno			
Distrito 62 MCD			

Distrito 62 MCD alterno			
Distrito 63 MCD	Juan D	Presente	Presente
Distrito 63 MCD alterno	Ivan L	Ausente	Ausente
Distrito 64 MCD	Marco L	Presente	Presente
Distrito 64 MCD alterno	Jose M	Presente	Presente
Distrito 65 MCD	Isidro G	Presente	Presente
Distrito 65 MCD alterno	Marvin P	Ausente	Presente
Distrito 66 MCD	Luis P	Presente	Presente
Distrito 66 MCD alterno	Wilfredo G	Ausente	Ausente
Distrito 70 MCD	Kevin W	Presente	Presente
Distrito 70 MCD alterna	Sara B	Ausente	Presente
Distrito 81 MCD	Keith M	Presente	Presente
Distrito 81 MCD alterno	Danny G	Ausente	Presente
Distrito 82 MCD	Jackie M	Ausente	Ausente
Distrito 82 MCD alterno	OB S	Presente	Presente
Distrito 90 MCD	Julian (Juliann) L	Presente	Presente
Distrito 90 MCD alterno	David S	Ausente	Ausente
<b>Otros Servidores</b>			
Archivista	Eddie R	Presente	Presente
Webmaster	Susan W	Ausente	Presente
Webmaster alterna	Cheryl M	Presente	Presente